
 
 
Laurent	  Cadreils	   	   	   	   	   	   	   Toulouse	  le	  29	  septembre	  2015	  
Coordinateur	  Académique	  du	  SNUipp	  FSU	  
	  
	  
	  

à	  Madame	  la	  Rectrice	  	  
de	  l'Académie	  de	  Toulouse	  

	  
	  
	  
Objet	  :	  Situation	  des	  Professeurs	  des	  Ecoles	  Stagiaires	  
	  
	  
	  
	  

Madame	  la	  Rectrice,	  
	  
	   Nous	  tenions	  à	  vous	  faire	  part	  de	  notre	  vive	  préoccupation	  concernant	  l’état	  de	  fatigue	  
des	  professeurs	  des	  écoles	  stagiaires	  que	  nous	  avons	  rencontrés	  sur	  les	  différents	  sites	  de	  
l’Académie	  et	  ce	  dès	  quelques	  jours	  après	  la	  rentrée.	  

Nos	  sections	  départementales	  ont	  été	  présentes	  et	  au	  contact	  des	  fonctionnaires	  
stagiaires	  sur	  leur	  temps	  de	  formation	  à	  l’ESPE.	  Ils	  sont	  déjà	  en	  saturation,	  inquiètes	  et	  
inquiets	  quant	  à	  leur	  capacité	  à	  tenir	  l’année	  scolaire.	  

En	  urgence,	  nous	  pensons	  qu’il	  faut	  rendre	  les	  animations	  pédagogiques	  facultatives,	  
ce	  qui	  est	  possible	  dans	  le	  cadre	  règlementaire	  de	  la	  pondération	  des	  108H.	  	  

	  
D’autre	  part,	  nous	  sommes	  questionnés	  sur	  l’avancée	  de	  la	  liste	  complémentaire.	  
	  Nous	  souhaiterions	  pouvoir	  échanger	  sur	  le	  choix	  que	  vous	  ferez	  lorsque	  les	  

départements	  devront	  faire	  face	  à	  une	  vacance	  de	  poste.	  Le	  SNUipp-‐FSU	  est	  opposé	  à	  tout	  
recours	  à	  des	  contractuels	  et	  pense	  nécessaire	  de	  recourir	  aux	  ineats	  et	  à	  la	  liste	  
complémentaire.	  	  

Le	  recours	  aux	  ineats	  permettrait	  de	  répondre	  à	  des	  situations	  humaines	  très	  difficiles.	  
Les	  recrutements	  tardifs	  sur	  la	  Liste	  Complémentaire,	  qui	  doit	  rester	  ouverte	  jusqu’à	  
l’ouverture	  du	  prochain	  concours,	  devraient	  conduire	  à	  placer	  les	  personnels	  recrutés	  sur	  
celle	  ci	  à	  exercer	  à	  temps	  plein	  sur	  le	  terrain,	  leur	  formation	  étant	  différée	  d'un	  an.	  

	  
Nous	  souhaiterions	  pouvoir	  échanger	  avec	  vous	  	  sur	  ces	  2	  points	  et	  vous	  demandons	  

donc	  de	  nous	  recevoir	  en	  audience.	  
	  
	   Veuillez	  recevoir,	  Madame	  la	  Rectrice,	  l'expression	  de	  nos	  respectueuses	  salutations,	  
de	  notre	  attachement	  au	  Service	  Public	  d’Éducation	  et	  au	  dialogue	  social.	  
	  
	  
	   	   Laurent	  Cadreils	  

 


